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COMISSÃO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA CONTRA INCÊNDIOS DA SERTÃ

Reunião da Comissão Municipal de Defesa da Floresta

ATA NA 2/2020

Aos catorze dias do mês de Abril de dois mil e vinte, pelas dezasseis horas e quinze minutos,

reuniu-se a Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra Incêndios (CMDFCI), via site

meet.jit.si, sob a presidência de José Farinha Nunes, para dar cumprimento à seguinte

Ordem detrabalhos:

Ponto 1: Apreciação, discussão e votação do Plano Operacional Municipal (POM 2020);--

Ponto 2: Outros assuntos de relevante interesse.

Estiveram presentes na reunião da Comissão de Defesa da Floresta contra Incêndios os

representantes das seguintes entidades:

a) Presidente da Câmara Municipal da Sertã —José Farinha Nunes que presidiu;
b) Técnica do Gabinete Florestal - Paula Cristina Martins;
c) Representante do Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas — Eng~

JoaquimProença;
d) Representante da Guarda Nacional Republicana — Alferes Antunes em substituição do

Tenente Diogo Vicente;
e) Da Guarda Nacional Republicana/SEPNA—Sargento-Ajudante Pedro Miguel Farinha;-
f) Representante dos Bombeiros Voluntários da Sertã — Comandante Alexandre Silva;--
g) Representante dos Bombeiros Voluntários de Cernache do Bonjardim - Comandante

PauloMariano;
h) Representante da União de Freguesia de Cernache do Bonjardim, Nesperal e Palhais

— Miguel Bernardo Vieira em substituição de Filomena Bernardo;
i) Representante da Aproflora — Eng~ Raquel Alves.

Aberta a sessão, o Senhor Presidente da Câmara Municipal da Sertã usou da palavra para

saudar todas as entidades presentes.
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Sobre o ponto 1 da Ordem de Trabalhos, o Senhor Presidente passou a palavra a Técnica do

Gabinete Florestal, Paula Martins, para apresentar o Plano Operacional Municipal (POM).

Submetido a votação foi aprovado por unanimidade.

Sobre o ponto II da ordem de trabalhos, o Comandante Paulo Mariano, dos Bombeiros

Voluntários de Cernache do Bonjardim, manifestou a preocupação em relação a infra-

estruturas de apoio ao combate, como as duas charcas de Cascabaço e de Milheirós,

necessitando de ser reparadas. Reportou também, que no ponto de água do Ramalhal, o

pórtico de abastecimento necessitava de ser desviado 50 metros para melhor abastecimento

dosmeiosterrestres.

O Senhor Miguel Bernardo Vieira, solicitou pedido de apoio por parte da União de Freguesia

à Câmara Municipal, através de comparticipação no combustível, para a carrinha que faz a

vigilância e prevenção. Devido a situação que atravessamos, sem ajuda por parte da Câmara

Municipal, a União de Freguesia não consegue suportar os encargos para cumprir com a

acção de vigilância e prevenção na zona de Palhais.

O senhor Presidente solicitou que fizesse chegar a situação por escrito.

Tomou a palavra o Coman ante A exan re Si va, os Bombeiros a Sertã, que mani estou a

sua preocupação em relação ao COVID-19 e à época dos incêndios. Fez referência aos dois

Tanques DFCI construídos, um nas Relvas e o outro no Vale Godinho, como uma mais-valia.

Manifestou também alguma preocupação, sobre a não limpeza dos caminhos florestais.

Por fim, coube a palavra à Guarda Nacional Republicana, na pessoa do Senhor Alferes

Antunes, que informou que iam integrar o Serviço de Protecção da Natureza e Ambiente

(SEPNA)mais5elementos.
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Sem outros assuntos identificados pelos presentes, o Senhor Presidente, agradeceu a

participação de todos, e deu por encerrada a reunião pelas dezasseis horas e trinta e cinco

minutos, da qual se lavrou a presente ata, que será assinada pel residente, José

Farinha Nunes e por mim, Paula Martins que a redi e de secretária

Presidente da CMDFCI:

A Secretária:
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LOCAL: Via meet.iit.si

CÂMARA MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL

ICNF

Guarda Nacional Republicana
Guarda Nacional
Republicana/SEPNA

Bombeiros Voluntários da Sertã
Bombeiros Voluntários de
Cernache do Bonjardim

Representante da Juntas e Uniões
de Freguesia

Aproflora

Presidente da Câmara Municipal—José Farina
Nunes

Técnica GF/PC — Paula Martins

EngQ Joaquim Proença

Alferes Antunes

Sargento-Ajudante Pedro Miguel Nunes Farinha

Comandante Alexandre Silva

Comandante Paulo Mariano
Representante da União de Freguesia de Cernache
do Bonjardim, Nesperal e Palhais - Miguel
Bernardo Vieira

Eng~ Raquel Alves
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-COMISSÃO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA CONTRA INCÊNDIOS-

REUNIÃO: 14/04/2020

HORA INÍCIO: 16:15 horas

HORA FIM: 16:35 horas

LISTA DE PRESENÇAS

ENTIDADE NOME RUBRICA

Estiveram Ausentes:
-Coordenador da Protecção Civil (Vereador Rogério)
-Presidente da Junta de Freguesia do Troviscal

- Presidente da Junta de Freguesia de Pedrógão Pequeno


